
Intervista a De Gennaro

Per chi non l'ha seguita, il link all'intervista di Fabio Fazio al Commissario De Gennaro.
Se anche De Gennaro parla di termovalorizzatori come soluzione definitiva al problema rifiuti... siamo a cavallo :-(
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